

# **Soutien scolaire pour enfants en difficulté à Marseille**

Une dizaine d'étudiants parisiens consacrent deux semaines de leurs vacances à aider des enfants en difficulté scolaire d'un quartier de Marseille.

16/08/2004

Une fois n'est pas coutume : bien loin de la rivalité entre les supporters des équipes de football locales, des étudiants parisiens ont passé deux

semaines dans la cité phocéenne pour aider des jeunes enfants à réussir leur intégration scolaire, tout spécialement leur entrée au collège.

Ce travail est le fruit de la collaboration entre le Centre Culturel Brévent, à Paris, et une association marseillaise qui se consacre au soutien scolaire depuis plus de 5 ans. Au cours de l'année scolaire, cette association recherche des étudiants bénévoles, qui deviennent tuteur d'un jeune collégien, pour l'aider dans son travail scolaire.

L'objectif pour cette association était de continuer ce tutorat pendant deux semaines de l'été, afin d'aider les jeunes sortant de primaire à bien se préparer à l'entrée au collège.

C'est ainsi que neuf étudiants se sont retrouvés au cours de la deuxième quinzaine de juillet, à donner des cours de mathématique, de français, de calcul et d'éveil, au moyen

d'exercices pédagogiques, à une vingtaine d'enfants de la cité « La Sauvagère », dans le quartier Saint Tronc de Marseille.

Tous les matins, Nicolas, Karim, Matthieu, Yasim et leurs copains avaient rendez-vous avec leurs tuteurs. Par petits groupes, chaque élève exposait ses problèmes et ses difficultés. Après s'être concerté avec les cadres de l'association, les tuteurs organisaient les exercices de soutien en fonction des besoins.

Les enfants revenaient en début d'après-midi pour du sport et des jeux. Des activités très simples en soi, mais que les enfants n'auraient jamais pu organiser seuls, sans la présence d'un animateur.

Alors que les garçons rentraient chez eux vers 17 heures, l'après-midi n'était pas finie pour les étudiants : tous les jours, une causerie de formation chrétienne ou une

méditation prêchée par l'aumônier du séjour, un prêtre de la prélature de l'Opus Dei, les aidait à se former dans ces vertus indispensables pour ceux qui doivent aider les autres : la douceur, la patience, la force, la grandeur d'âme, la générosité...

Le dernier jour, le goûter rassemblait parents, enfants, tuteurs... L'occasion pour les uns et les autres de faire le point, pour que le travail commencé puisse continuer à la rentrée.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/soutien-scolaire-pour-enfants-en-difficulte-a-marseille/> (17/01/2026)